
 

 

 
 

３９回目の一般質問。質問冒頭でパトリア問題に関連して、

不嶋市長が３月議会で答弁した「再生の原則」を具体的に、 

◎ パトリアの債務に公費（税金）を投入しない。 

◎ 破産処理で、債権や土地建物など権利関係を整理。 

◎ 民間、経済界主体によるパトリア再生が最優先。 

と、民間によるパトリア再生が不可能な場合に、条件付き 

ながら取得の選択肢。早期の駅前再生へ、関係者の協議を。 
 
財政安定へ引き続き改革を!! 

 
〇 実質公債費比率 

20.１％(H19)→17.1％(H29) 

※ 25％以上で地方債の起債を制限 

 

〇 将来負担比率 

229.4％(H19)→100.1％(H29) 

※ 350%以上で早期健全化基準「イエローカード」 
 

 

 


